

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji serta syukur kehadiran ALLAH SWT atas rahmat dan karunia-Nya sehingga skripsi dengan judul Meningkatkan Kreativitas Siswa Melalui Metode Ekspresi Bebas Dalam Kegiatan Ekstrakurikuler Tari di SMKN 13 Jakarta, yang ditulis guna memenuhi sebagian persyaratan untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan di Fakultas Bahasa Dan Seni Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari untuk mencapai tahap ini tidak mudah. Berbagai pihak baik langsung maupun tidak langsung telah memberikan banyak bantuan dan dukungan yang besar sehingga skripsi ini dapat terwujud. Oleh karena itu peneliti mengucapkan terimakasih dan memberikan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada :

1. Dra. Rahmida Setiawati, M.M. selaku dosen Pembimbing I dan Ibu Dr. Dwi Kusumawardani, M.Pd., selaku dosen Pembimbing II, Terima kasih atas ilmu, motivasi, dan semangat yang selalu diberikan. Terimakasih atas dedikasi waktu bimbingan hingga penyelesaian akhir skripsi ini.
2. Dr. Dwi Kusumawardani, M.Pd., selaku Kordinator Program Studi Pendidikan Tari Universitas Negeri Jakarta yang telah mendedikasikan ilmu, waktu dan tenaganya untuk kemajuan Jurusan Pendidikan tari Universitas Negeri Jakarta.
3. Ojang Cahyadi S.Sn., M.Pd., selaku Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan motivasi selama proses perkuliahan berlangsung.
4. Dosen-dosen Program Studi Pendidikan Tari Universitas Negeri Jakarta yang telah mendedikasikan ilmu, waktu dan tenaganya dalam membantu menyelesaikan setiap jenjang dalam perkuliahan hingga selesai.
5. SMKN 13 Jakarta yang telah memberikan ilmu, kesempatan penulis untuk menerapkan metode ekspresi bebas untuk meningkatkan kreativitas siswa sebagai objek penelitian dalam skripsi ini.

Saya menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, sehingga kritik dan saran yang membangun berguna untuk melengkapi kekurangan dari skripsi ini sangat saya harapkan dari rekan-rekan dan pembaca.

Akhir, saya berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi saya, pembaca dan khususnya demi kemajuan dunia pendidikan di Indonesia.

Jakarta, 29 Januari 2019

Peneliti

D.J.